



UN NUEVO MÁRTIR EN SIRIA: LO ASESINAN POR LLEVAR UNA CRUZ EN EL CUELLO

Fuente: AICA / <http://www.aica.org/5199-un-nuevo-martir-en-siria-lo-asesinan-por-llevar-una.html>

21 de febrero 2013

Aleppo (Siria)

Un cristiano de la comunidad armenia apostólica fue asesinado a quemarropa por terroristas musulmanes. El hombre se encontraba en un convoy con dirección a Aleppo. El autobús fue detenido en la carretera por un grupo de militantes islamitas que pidieron los documentos de identidad a los pasajeros. Al notar que el apellido de Yohannes finalizaba con el sufijo "ian", lo identificaron como armenio. Al cachearlo descubrieron que llevaba una gran cruz en el cuello. En ese momento, uno de los terroristas disparó contra la cruz, traspasando el pecho del hombre.